



XXI RALLYE ISLA VERDE



NP 1º/20 Marzo
XXI Rallye Isla Verde | Campeonato de Canarias de Rallyes de Tierra

El Club ADEA aplaza la celebración del XXI Rallye Isla Verde

17/3/2020

La prueba palmera estaba fijada para el fin de semana del 24 y 25 de abril como primera cita del Campeonato de Canarias de Rallyes sobre Tierra. Ante la proximidad de la fecha, y teniendo en cuenta el 'Estado de Alarma' decretado por el Gobierno de España, el Club ADEA ha comunicado a la FIALP esta decisión.

Si hace unos días se anunciaba el aplazamiento del primer slalom previsto para el 28 de marzo, hoy, el Club ADEA comunica oficialmente el aplazamiento de su prueba estrella, el Rallye Isla Verde. Es una información que ya ha sido trasladada a la FIALP. Puntuable con máximo coeficiente como cita de apertura del Campeonato de Canarias de Rallyes sobre Tierra, su celebración estaba prevista para el 24 y 25 de abril.

La proximidad de esas fechas, así como la duración del 'Estado de Alarma' decretado por el Gobierno de España, han propiciado que el Club ADEA tome la decisión de aplazar, aún sin una nueva fecha, el XXI Rallye Isla Verde.

El Club ADEA entiende que, además de respetar las actuales recomendaciones de las autoridades, libera a los equipos de la presión de preparar una prueba de este tipo en los tiempos que corren.

Tan pronto como la crisis del coronavirus se vaya esclareciendo, el Club ADEA comunicará la nueva fecha de celebración, la cual será acordada con las diferentes federaciones. Aprovechamos para subrayar la importancia de seguir las recomendaciones de las autoridades, no hay un camino mejor para atajar, cuanto antes, esta crisis.

